
diminuite le multe per violazioni al codice della strada. risparmi sullȅenergia

Discarica, costi lievitati
Minoranza contro la giunta
´Aumento inaccettabileª

LUISA BARBERIS

Nuovi primari entro l�autun-
no. Procedono a passo spedi-
to i concorsi per nominare i di-
rettori dei reparti di Medicina 
Interna 2  e  Chirurgia  della  
mano. Tuttavia le procedure 
si chiuderanno soltanto dopo 
l�estate, di conseguenza l�Asl 
ieri ha nominato un nuovo di-
rettore facente funzioni per il 
reparto di Medicina Interna 
2:  si  tratta  della  dottoressa  
Maria Anna Palombino, che 
da anni lavora nella struttu-
ra, che succede al facente fun-
zioni  Alessandro  Zaccaria.  
Quest�ultimo guida il reparto 
dallo scorso febbraio (dopo 
che il direttore Lionello Paro-
di Ë andato in pensione), ma 
nei giorni scorsi ha rifiutato 
una prosecuzione della sosti-
tuzione. Di conseguenza l�Asl 
ha incaricato la dottoressa Pa-
lombino per nove mesi, in at-
tesa che si conosca il nome 
del vincitore del concorso in 
itinere. Sono quattro le candi-

date che hanno avanzato la 
domanda per guidare il repar-
to, ma solo tre sono state rite-
nute idonee, dunque la scelta 
sar‡ tra le dottoresse Maria 
Carla Ghinatti, Paola Gnerre, 
Maria Paola Morone. Ora do-
vranno sostenere la selezio-
ne. L�attesa Ë alta anche per 
quanto  riguarda  la  nomina  
del nuovo direttore di un al-
tro reparto strategico per l�A-
sl: Chirurgia della mano. La 

struttura non solo Ë il centro 
regionale di riferimento della 
specialit‡,  ma  vanta  anche  
una lunga e importante tradi-
zione che Ë riconosciuta  su 
scala nazionale. Il bando Ë sta-
to pubblicato lo scorso dicem-
bre, dopo che il primario Ma-
rio Igor Rossello era andato 
in pensione nell�ottobre 2021 
e i risultati sono attesi entro 
l�autunno. Da quasi due anni 
la struttura Ë retta dal facente 

funzioni  Andrea  Zoccolan,  
ma di fatto si attende la nomi-
na di un nuovo direttore. La 
scelta in questo caso sar‡ tra 
due candidati. Di recente pro-
prio  il  reparto  di  Chirurgia  
della mano Ë finito al centro 
di  una polemica  politica:  il  
consigliere regionale Pd Ro-
berto Arboscello aveva critica-
to la Regione per l�elevato nu-
mero di deroghe chieste nel 
nuovo piano socio-sanitario 
(tutt�ora al vaglio del Ministe-
ro), tra le quali non c�Ë una ri-
chiesta specifica per Chirur-
gia della mano. L�assessore al-
la Sanit‡ Angelo Gratarola ha 
chiarito: ́ Per la Chirurgia del-
la  Mano  dell�ospedale  San  
Paolo di Savona il Ministero 
non richiede deroghe perchÈ 
la struttura Ë gi‡ in linea con il 
Decreto Ministeriale 70. Sul 
fatto che la Regione avrebbe 
chiesto troppe deroghe, fac-
cio notare che l�alternativa sa-
rebbe non chiederle e avere la 
met‡ dei serviziª. �
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festa patronale a tovo

Il premio Giacomino dŽoro
a De Giorgi e Barlocco
źcolonneŻ della scuola

Cinquecentomila euro in pi˘ 
di costi  per il conferimento 
dei rifiuti nella discarica di 
Ecosavona. » questo uno dei 
dati che ha destato maggior 
stupore e anche dure critiche 
da parte della minoranza di 
Palazzo Sisto, ieri, in occasio-
ne della prima commissione 
consiliare, dedicata all�asse-
stamento di bilancio.

´Un simile aumento per i 
costi  di  smaltimento  desta  
preoccupazione- ha detto Ma-
nuel Meles, Movimento Cin-
que Stelle-. Contando che i co-
sti sono pari a 120 euro a ton-
nellata, un simile incremen-
to vorrebbe dire che, da qui a 
fine anno, si prevede un au-
mento del 12 per cento dei ri-
fiuti indifferenziati portati in 
discarica. Un dato allarman-
te: chiediamo spiegazioniª.

Dure anche le osservazioni 
di  Fabio Orsi,  Pensierolibe-
ro.zero. ´Un altro dato su cui 
riflettere Ë quello della dimi-
nuzione di introiti dalle san-
zioni alle violazioni al codice 
della strada, le multe- dice Or-
si-. Sono entrati, nelle casse 
di Palazzo Sisto, quasi 200 mi-
la euro in meno del previsto 
dalle multe. Al contrario, la 
maggioranza aveva inserito 
nel bilancio di previsione un 
introito  atteso  superiore  di  
600 mila  euro rispetto allo 
scorso anno. Possibile avere 

sbagliato in  modo cosÏ  evi-
dente le previsioni?ª.

La replica Ë arrivata dall�as-
sessore al bilancio, Silvio Au-
xilia. ´Sull�aumento dei costi 
di conferimento in discarica- 
ha detto- sarÚ pi˘ preciso in 
occasione del consiglio comu-
nale. Per le multe, questo Ë il 
dato emerso da inizio anno 
ad oggi: osserveremo il trend 
dei prossimi mesi. Risulta po-
sitivo, invece, il dato dei ri-
sparmi per le utenze elettri-
che del Comune: abbiamo ri-

sparmiato 680 mila euro ri-
spetto al previsto. Un dato im-
portanteª. Sempre Orsi, poi, 
ha  criticato  le  tempistiche  
con cui sono stati inviati i do-
cumenti relativi alla commis-
sione di ieri: ´Chi voglia pre-
parasi in modo serio alle di-
scussioni delle pratiche- di-
ce- non ha avuto il tempo ade-
guato per farlo. Un modo di 
agire che svilisce il ruolo dei 
consiglieriª. �
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savona. la direzione del reparto fondato da renzo mantero Ë vacante dal 2021

Rossello, ex di Chirurgia mano Nello Parodi, ex di Medicina II

Tre nuovi pediatri per la pro-
vincia. Savona, Finale e Ando-
ra erano in cerca di medici per 
garantire cure e assistenza ai 
loro bambini, ma tutte e tre le 
zone, classificate come icaren-
tiw dall�Asl per assegnare nuo-
vi incarichi,  sono state asse-
gnate e il servizio Ë quindi ga-
rantito. A Savona prender‡ ser-
vizio la dottoressa Simona Oli-
va, a Finale Emanuela Triscari 
Binoni, ad Andora Silvia Zec-
ca. Lo scorso maggio 13 candi-
dati avevano risposto al bando 
avviato dall�azienda sanitaria, 
pronti a garantire il  servizio 
nelle aree in sofferenza per via 
del  pensionamento  di  colle-
ghi. Ora gli incarichi sono stati 
assegnati: Asl ha pubblicato ie-
ri la delibera con l�esito della 
selezione e presto le tre dotto-
resse  penderanno  servizio  a  
tempo indeterminato nei nuo-
vi comuni. Risolta la carenza a 
Savona, Finale e Andora, si Ë 
perÚ innescato una sorta di ef-
fetto domino che ha generato 
problemi in  altre  realt‡,  per  
esempio in Valbormida. A Fi-
nale Triscari Binoni andr‡ a so-
stituire la pediatra Rosa Clau-
dia  Canepa che  Ë  andata  in  
pensione, a Savona Oliva va a 
coprire una carenza. Zecca si 

trasferisce ad Andora dalla Val-
bormida.

Il problema Ë che per l�entro-
terra non era stata aperta una 
procedura,  di  conseguenza  
Asl e Regione ora hanno acce-
lerato gli iter per bandire una 
nuova izona carentew (si chia-
ma cosÏ la procedura per anda-
re a garantire assistenza sui ter-
ritori, assegnando incarichi) e 
individuare un nuovo speciali-
sta per la valle. Per garantire 
cure e assistenza ai suoi pa-
zienti, Zecca si Ë gi‡ resa dispo-
nibile a continuare a lavorare 
su due sedi (Albenga e sempre 
Cairo) per agosto. Dal primo 
settembre  Oliva  subentrer‡  
temporaneamente in Valbor-
mida, in attesa che Asl possa in-
dividuare un nuovo pediatra 
per l�entroterra.  Tra qualche 
mese verr‡ applicata anche la 
nuova regole del settore, che 
prevede una  limitazione  nel  
numero di piccoli pazienti che 
ogni pediatra potr‡ prendere 
in carico, passando da mille 
(1200 se sono state chieste de-
roghe) a 880 (mille con dero-
ghe), con la conseguenza che 
serviranno pi˘ medici in ogni 
bacino territoriale. �
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coperte le Ȃzone carentiȃ

Tre nuovi pediatri
in servizio a Savona
Finale e Andora

Si svolger‡ stasera alle ore 
21.45 a Tovo, in occasione 
della festa patronale, in piaz-
za don Pino Zunino, dopo la 
processione, la cerimonia di 
consegna  del  iGiacomino  
d�orow.  Il  riconoscimento  
ideato  da  Carlo  Genesio,  
giunto alla 15∞ edizione, Ë 
destinato a premiare i citta-
dini che si sono distinti a li-
vello internazionale, nazio-
nale o regionale nel campo 
dello studio, del lavoro, del-
le arti semplici e applicate, 
dello sport  o  dell�impegno 
sociale. La giunta Oddo, que-
st�anno, ha deciso  di  asse-
gnarlo a Gaia De Giorgi, gio-
vane scrittrice pietrese che, 
nel suo romanzo d�esordio, 
iCicatrici a forma di quadri-
fogliow, non ha dimenticato 
di raccontare anche il territo-
rio dove Ë nata e cresciuta, e 
a  Vincenzo  Barlocco  per  
aver contribuito, icon gene-
rosit‡ e dedizionew, alla cre-

scita della scuola primaria di 
Tovo, attraverso diverse atti-
vit‡ e donazioni.

Una passione, quella della 
venticinquenne, per la lette-
ratura e, in particolare, per 
la scrittura. Gaia l�ha manife-
stata fin dalla scuola prima-
ria. ´Ho iniziato a scrivere a 
17 anni il mio primo roman-
zo - dice Gaia -. E mi ha ac-
compagnato per tutta l�ado-
lescenza fino a quando, lo 
scorso  anno,  ho  deciso  di  
pubblicarloª. Dal 2011, in-
fatti, frequenta l�associazio-
ne del iBarone Rampantew 
di Borgio per poi diventare 
socia della compagnia tea-
trale, dove recita ed Ë docen-
te del corso di teatro iPrimi 
attori in scenaw insieme alla 
presidente Marcella Remba-
do. Lavora come insegnante 
nella scuola dell�infanzia e 
nella primaria.�

S. AN.
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Gaia De Giorgi con il libro ȂCicatrici a forma di quadrifoglioȃ

Il consigliere Cinque Stelle Manuel Meles 

Accoltellamento per un par-
cheggio nell�area di sosta di 
Villa Pizzardi, a Savona: con-
tinua la caccia all�aggressore 
da  parte  della  polizia.  Gli  
agenti della volante hanno in-
dividuato  il  proprietario  
dell�auto al centro della lite 
poi degenerata, che perÚ Ë ri-
sultato estraneo alla  vicen-
da. 

Secondo le prime ricostru-
zioni di quanto accaduto, il 
diverbio Ë scoppiato tra due 
automobilisti  per  l�occupa-
zione di un posto auto che in-
tralciava  il  passaggio.  Poi,  
all�improvviso, uno dei due 
ha ferito con un coltellino l�al-
tro automobilista, colpendo-
lo al petto. La ferita, per fortu-
na, Ë stata lieve. L�uomo, in-
fatti, Ë stato accompagnato 
in codice giallo all�ospedale 
San Paolo e quindi medicato 
e dimesso con una prognosi 
di due giorni. Nel frattempo, 
l�aggressore, dopo aver spo-
stato l�auto, Ë sceso dall�abita-
colo e si Ë allontanato a piedi 
e ha fatto perdere le tracce. 
Sono  sopraggiunti  polizia,  
carabinieri, agenti della mu-
nicipale, che hanno raccolto 
le prime testimonianze e rico-
struito quello che era succes-
so. Individuata l�auto, i poli-
ziotti l�hanno piantonata per 
ore, nella speranza che l�ag-
gressore tornasse a prender-
la. Invano . �
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savona

Automobilista
accoltellato
Polizia a caccia
dellŽaggressore
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